
 

 

 

École du Baluchon 

330, rue Principale 

Mansonville (Québec) 

J0E 1X0 

Téléphone: (450) 292-5717 
 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Troisième séance ordinaire 

17 JANVIER 2023 

Salon du personnel 

À 17 H 15 

 

PROCÈS-VERBAL 

 

 

1. Accueil et mot de bienvenue 

Mélanie souhaite la bienvenue. 

 

Présences :  

Anne-Marie Bouffard, soutien    Stéphane Gauthier, parent 

Alexandra Bruneau, enseignante   Arianne Grégoire, enseignante 

Nancy Gagnon, parent    Mélanie Richard, directrice 

  

Substitut : 

Stéphanie Daigneault, parent    

 

Absences : 

Joanie Collin, parent  Pascal Shannon, parent 

Jessie-Lee Johnson, parent 

 

2. Nomination d’un(e) secrétaire d’assemblée 

CÉ-22/23-18   

Alexandra agira comme secrétaire. 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CÉ-22/23-19 

Anne-Marie propose l’adoption de l’ordre du jour du 17 janvier 2023. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

4. Lecture, adoption et suivi du procès-verbal du 6 décembre 2022 

CÉ-22/23-20 

Stéphanie propose l’adoption du procès-verbal du 6 décembre 2022. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 



 

 

 

5. Questions du public 

Aucun public. 

 

6. Approbation de la grille-matières 

CÉ-22/23-21 

Mélanie présente la grille-matières pour 2023-2024. Rien ne change. 

 

Stéphane propose l’approbation de la grille-matières pour 2023-2024. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

7. Suivi budget 

Mélanie a fait un rappel aux enseignants des budgets disponibles afin qu’ils soient 

dépensés efficacement. 

Nouvelle enseignante présente en 2e -3e année pour pallier à la moyenne qui 

n’était pas respectée dans les écoles défavorisées du centre de services 

 

8. Projet éducatif 

- Mélanie fait un rappel que le nouveau projet éducatif sera bientôt refait. Le 

travail débutera prochainement. 

- Celui-ci doit être terminé pour décembre 2023. 

 

9. Consultation sur les besoins de l’établissement (biens et services) 

Mélanie présente les besoins, ceux qui sont à faire et ceux déjà faits. 

- Faits : Chaufferie, planchers. 

- A faire : Peinture, moustiquaires. 

 

10. Dons 

10.1 des ainés 

Un don de 1 000 $ a été offert au service de garde. 

10.2 Francs-Maçons 

Un don de 750 $ a été offert pour l’école. Celui-ci servira à payer le transport 

pour une sortie. 

 

11. Location des locaux 

CÉ-22/23-22 

- Monique Gilbert, des Loisirs Potton, a fait une demande de location de locaux 

gratuits pour des activités de la municipalité. 

- Lecture du projet d’entente entre les municipalités et la CS. 

- Voir les mises à jour à faire au document. 

 

Stéphane propose l’adoption de la location des locaux. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 



 

 

 

12. Sorties 

CÉ-22/23-23 

12.1 Sortie de ski 

- Alexandra informe qu’il n’y aura pas de sorties de ski pour le 3e cycle. 

- Les enseignants prépareront une fête des neiges. Tire sur la neige payée 

par le budget Bien-être. 

12.3 Sortie au Centre culturel 

- L’autobus sera payé par les budgets des sorties culturelles et Bien-être. 

- Les activités seront payées par les parents. 

 

Arianne propose l’adoption des sorties. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

  

13. Information des enseignants  

Informations sur les principales idées du projet de la cour d’école. Le projet a été 

déposé pour la mesure « embellissement cour d’école ». 

 

14. Information du personnel de soutien 

Aucune information. 

 

15. Information de la direction 

- Tout va bien à l’école. 

- Petites finitions et réparations des planchers à terminer. 

 

16. Correspondance 

Aucune correspondance. 

 

17. Varia 

17.1. Campagne de fromage de l’abbaye pour les fonds Individuels 

- Prévoir de faire partir les documents avant la semaine de relâche. 

- Mélanie s’occupe de communiquer avec l’Abbaye. 

- Les parents seront responsables de faire les coffrets et distribuer aux 

familles. 

17.2. Diner de la Saint-Valentin 

- Un diner sera préparé par les membres d’OPP. 

- Date et menu à venir. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

18. Levée de l’assemblée 

CÉ-22/23-24 

Alexandra propose la levée de l’assemblée à 18 h 25. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

Stéphane Gauthier, président                                          Mélanie Richard, directrice 


